

Academic High School Program
Student Report

Name Mizuki Hotokezaka

1/2	<p>今日は、アジアマーケットに行つていろいろものを買った。夕方からは、Crystalの家に行つて皆(Chystalの友達)で映画を観たり夕食を食べたりした。夕食はすごく豪華でレストランみたいだった。日本から持ってきたお菓子をシェアしたり皆気に入ってくれた。特にアルフォートはいつでも人気だ。皆で2本映画を見た後、花火をした。打ち上げ花火とちょとけにやつたけど楽しかった。Crystalから化粧品をたくさんもらつた。<small>申し訳ないが ちがつた</small></p>
1/6	<p>月曜から2学期が始また。冬休みの間は全く宿題がなくて自由過ぎ生活を送つていたのに2学期からは毎日が、3時間授業から6時間授業になるととにかく長く感じる。40分授業だけどずっと家で授業受けころか、気持ち的に学校で授業受けるより辛い気がする。最近は学校の先生とか生徒とかにコロナ感染者が結構いるらしく現状は厳しい状況だ。</p>
1/11	<p>今日は月曜日でまた新しい1週間が始また。1月からのためにかかって寒いと誤じたから、1月のことよく忘れる。最近はフレーミットのFrancesと友寝と前に話しあるかが日課で、私がいつもあまりにもおしゃべりすぎから、Francesはいつも、甲 もうどうどう、寝かして(笑)って言ってくる。加えて、Francesの声は私のとは比較にならないくらいでかから、よくHMやROXYが毗鄰に入る(笑)</p>
1/13	<p>今日は、いつもどおりの1日だたけど家庭科の授業にちよと嬉しいことがあった。最近はグループワークが増えているけど、オンラインというのもあり、皆グループ活動の時にあまり話をうそしてない。そんな時に、私のグループのある子が皆に話しかけても誰も答ふたりとしたから、私が「返答してたら、その子から、甲 誰も返事してくれなくて気まずい中、あひたかが返答してくれて助かった。他の言語で何かと言ふのは簡単なことじゃないと困るからすごく感謝してる込みたりなどと言つて、すごく嬉しいかただし、ちよと勇気出して發言して良かったよって心から思つたし、すっかりとした気持ちになつた。これからとはこれからも続けていきたいと思う。あと、今日は久しぶりにオンラインでcolor guardのミーティングがあつた。</p>
1/18	<p>今日はcolor guardの練習があつた。風が強すぎてトスの練習はまったく出来なかつたけどBillie Eilishの曲に合わせた1人フォーマンスを少しだけ練習した。最近全然会つたからたせもあるけど、いまだに皆と仲良くなれなくて苦戦している。癡想笑ひたけじや疲れると、状況は1回も変わらずから次こそは1人ぐらいい友達をつくることを目標に元気張りたい。</p>
1/19	<p>今日は、英語の時間に新しい課題を出された。それは150ページくらいの本を毎回キャラクターと一緒に読んで議論するってやつだけど、グループ活動で、個人だけの問題じゃよいことがやかいた。今はオンライン授業で皆発言したがらないのでかかん私の含め他のメンバーも積極的に議論を進めていくタイプではなく、すごく長い沈黙が続いた。 → うらへ</p>

Academic High School Program
Student Report

Name Hofukazaka Mizuki

↓	<p>オンライン授業でカメラをつけたり限り相手の様子といふて全く分からぬしそもそもちゃんと聞いてない人もいて、よく嫌気がすまじがった。1人のメンバーハウスが質問を投げかけてきて誰も答えないから、私が「何度か発言をはじめたものの、相手の声が小さく耳口だらうのもあり、分からぬでいたら、授業の最後の方はその人がもう皆に対してライラレで申し訳なかつた。明日は人かいつだ。</p>
11/20	<p>今日は特に特別なことはないがたけれど HM に英語の宿題を手交つてもらつた。といふのも、昨日渡された本の約 30 ページを明日までに読んで要約と語り調べをせよと言われてしまひ、いくらなんでもそれは無理があるから、少しごまかして話を理解していくと奥、HM に手伝つてもらひながら読み進めざつた。なんといふか、地雷試験みたいな宿題だ。</p>
11/23	<p>今日はベルと一緒にモールに行つた。正直何度も行つてあきれていたけれど、いつもたまにすことしゃべつてたらあとで聞く間に時間が過ぎてゆく。ベルと一緒にレモネードとサクウェイのホットドックを食べたり。すごくおいしかった。次は他の店も試してみた。今日もベルの家に泊まりに行つたけど、2週間ぶりに会つたときのものあつてあきることなく夜中まで話しあけた。夕食が豪華すぎて、くりこつ。(ベルとベルの HF11コロ) にねえで、自しあつてた。</p>
11/24	<p>今日は、朝起きて 1 時間以上ヘッドでベルと話をした。(笑) 2 人とも寝起きで朝起きたときは全然違う場所にいた。背で Big Hero 6 を見た。午後からは、Giovanni の HB の誕生日パーティーがあつて参加した。留学生が 3 人増えた皆タリヤんたち! 結構話せて嬉しかつた。やはり皆結構話せる人が少なくてから、ベルと卓球をしてたり話したりしたけど、気がついたら、2 時間近く卓球して時間がすごくて早川など感じた。</p>
11/28	<p>1 月から、語り力を伸ばすために毎日 20 単語くらいを覚えていたけど、今日でちょうど 500 単語だ。やっぱり毎日するのはキツい時もあるけど、覚えた単語が授業や、本に出てくると嬉しい。それとは別に、最近は乾燥肌がひどすぎで、毎日きちんと保湿しているけど、冬、こののもあって、首や、うでなんかは真っ赤で、夜なんかも薬飲まないと寝れないくらい寒い時がある。困った。</p>
11/29	<p>今日はベルと一緒にタウンタウンに行つた。今日はいつもよりかなり人が多かつたけど、ヨコナ前よりは断然少ないしかつた。特に何も買わなかつたけど、久しぶりに新しい場所に来たからすごく新鮮な感じがした。ベルの HB の Coly はまたしても床からでめちゃくちゃかかいい。彼は背でドミをした後にベルと夜中まで話したり、ウチをいたりした。疲れすぎで、何をしても爆睡だ。</p>
11/30	<p>今日はベルの HF と一緒に outlet に行つて買い物をした。とにかく人が多かつたけど、ヨコナ前よりは断然少ないしかつた。特に何も買わなかつたけど、久しぶりに新しい場所に来たからすごく新鮮な感じがした。贝尔の HB の Coly はまたしても床からでめちゃくちゃかかいい。彼は背でドミをした後にベルと夜中まで話したり、ウチをいたりした。疲れすぎで、何をしても爆睡だ。</p>

HM のオススメの保湿剤とか、

天然のオイルとかを勧めてくれたから
今はだいぶ落ちついてる。(2/4)